

就労支援フォーラム 開催しました！



愛媛県「三浦保」愛基金
愛媛県「三浦保」愛基金助成事業

10月30日（木）13:00～16:00 県武道館にて、「特別支援学校就労支援フォーラム」を開催しました。当日は、企業関係者を含む総勢60名以上の参加があり、特別支援学校での取組を多くの方々に見ていただきました。

特別支援学校におけるキャリア教育の実践紹介

＜清掃＞



＜接客＞



＜展示＞



接客体験や清掃実演、あん摩体験には14名の生徒が参加し、緊張しながらも、これまでの取組で身に付けた力をいかんなく発揮しました。来場者に対して笑顔で丁寧に接客する生徒や手順に沿ってスピーディーに清掃に取り組む生徒の姿を多くの参加者にご覧いただき、参加者に対して心配りのある施術を行ったあん摩体験は、開始10分程度で予約が全て埋まる等の人気でした。

参加者からは、「笑顔で接客されており、とても素敵でした。」「手際良く清掃を行っていて、素晴らしい。」「とても気持ち良かった。」「丁寧な対応に感動しました。」などの感想がありました。

★講演 ★トークセッション

講演『障がい者雇用について』では、いよぎんChallenge&Smileの菰田誠志氏にその取組についてお話しいただきました。「本人と企業のコミュニケーションを大切にしながら共に助け合い続ける取組がよく分かった」などの感想がありました。

トークセッション『障がいのある生徒が企業で働くために』では、採用から職場定着までの具体的な取組や課題について、ミウラジョブパートナー総務部長様や特別支援学校卒業生、学校関係者からお話を伺いました。卒業生が働くことへのやりがいや楽しみを、いきいきと話す姿が印象的でした。



ハローワークによる相談会も実施し、企業関係者や学校関係者からの相談がありました。

就労支援フォーラム全体に対するアンケートでは、「特別支援学校生徒には働く力があると感じた。」との感想が多く、特別支援学校の就労に向けた取組や生徒の働く力を知っていただく貴重な機会となりました。

最後に、フォーラムに参加いただいた皆さん、登壇者の皆さん、そして運営をサポートしてくれたスタッフに心から感謝申し上げます。

今後も特別支援学校生徒の働く力及びキャリア教育の取組についての理解啓発や、学校と企業等関係者との連携推進に取り組んでいきます。